



La Fundación Germán Sánchez Ruipérez, dedicada al estudio y promoción del libro y la lectura desde hace muchos años, se distingue por la variedad de servicios que ofrece, sobre todo a los hablantes del castellano, además de su catálogo editorial.

El Centro Internacional del Libro Infantil y Juvenil, como parte de la Fundación, es un espacio para la comunicación entre niños y jóvenes a través de la lectura, cuya sede está en Salamanca, España, y fue fundado en 1985. Allí se ofrece una biblioteca con cinco salas de lectura adaptadas a las diferentes edades del niño, desde los pequeños de tres años a los de 18 años. Su Centro de Documentación contiene información sobre lectura, literatura infantil y bibliotecas. También imparte cursos de formación para adultos, como mediadores entre el libro y el niño y promueve literatura de calidad, que invite a la reflexión y a la comunicación.

A partir de las necesidades generadas en la biblioteca del Centro, en 1988 se creó el Centro de Documentación e Investigación de literatura infantil, entre cuyos servicios ofrece: búsquedas bibliográficas, difusión selectiva de información, colección de libros infantiles publicados antes de 1958 en España y una muestra de libros representativos de todo el mundo. Asimismo tiene una colección de 130 títulos de revistas especializadas de todo el mundo y una colección de carteles sobre promoción de la lectura, ferias, etc. y una carpeta con información detallada de autores, ilustradores e instituciones.

En las labores de promoción de la lectura, la Biblioteca Infantil y Juvenil de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez desarrolla distintos programas según los públicos, tanto a centros educativos como a guarderías, donde trabajan con adultos y bebés para iniciarlos a través de las imágenes y las palabras en el gusto por los libros, también atiende lectores individuales.

Destaca la Sala de Prelectores, que recibe a niños de 3 a 5 años que todavía no saben descifrar las letras y la Sala Juvenil, para muchachos de 14 a 18 años, edad complicada, donde ellos disfrutan un espacio de lectura múltiple, con video y música conviviendo con los libros.

Entre las actividades de la Biblioteca están: club de lectores, boletín de la biblioteca, programas de formación de usuarios, hora del cuento, encuentros con autores, charlas y coloquios sobre temas de interés, Libros al sol, que son los que se prestan para las vacaciones, y atención a niños hospitalizados o discapacitados.